

Quien dio el origen a la edificación de una potencia socialista -Con motivo del 75° aniversario de la fundación de la RPDC-

Souleymane Bah

Jefe del Grupo de Estudio de la Idea Juche de la Zona de Ouakam, Senegal

¡Queridos amigos!

¡Felicitaciones con motivo del 75° aniversario de la fundación de la RPDC!

Hoy día la RPDC, gran país de la idea Juche, al encarnar durante 75 años dicha doctrina, se levanta en el planeta como potencia socialista independiente en su política, economía y defensa donde las masas populares cumplen sus demandas e ideales como dueñas del Estado y la sociedad.

Es un orgullo mío poder hablar en este lugar tan significativo cómo se dio origen de la potencia socialista de Corea.

Construir un país poderoso es el anhelo común de todos los países y naciones y la corriente principal de la época.

En esta complejidad mundial numerosos países y naciones aspirantes al desarrollo y prosperidad se compiten por el avance continuo y de ahí surge la pregunta muy significativa y urgente de qué es una potencia de verdad y dónde se halla el camino más recto hacia ella.

Fue el Presidente Kim Il Sung, quien por primera vez en la historia dio solución perfecta a la pregunta crucial de la humanidad y dedicó en toda su vida grandes esfuerzos por abrir el camino de la construcción de la potencia socialista.

El Presidente Kim Il Sung fundó la RPDC y la fortaleció y desarrolló como el Estado más independiente.

La independencia ha sido el credo político de toda la vida del Presidente y su práctica revolucionaria y los principios fundamentales de la construcción de la potencia socialista.

Para el Presidente la independencia era como la vida del país y la nación, la tomó como línea vital y fundamento sostenible de edificación del país porque ya en los tiempos del inicio de la revolución y los de la construcción de una patria nueva, previó todos los factores que afectarían a la construcción y las actividades del Estado tales como los detalles de la situación en que vivía la RPDC, las persistentes maniobras de las fuerzas hostiles contra la República así como las contradicciones y enfrentamientos

entre las potencias etc.

Rechazó tajantemente el servilismo, dogmatismo, arbitrariedades y opresión ajenos, defendió resueltamente su carácter original e independencia en la construcción del Estado y sus actividades resolviendo de manera autóctona todos los problemas conforme a las exigencias de la revolución coreana, intereses del pueblo coreano y la situación en que vivía Corea.

Su orientación destacada y sabia formó el sujeto poderoso de la revolución coreana, hizo de la RPDC un baluarte del socialismo independiente en la política, economía y defensa e hizo galas del prestigio y la dignidad nacionales en la arena internacional.

El Presidente fortaleció y desarrolló la RPDC como Estado socialista centrado en las masas populares.

El pueblo es la raíz y fundamento de un Estado socialista, así como el promotor de su desarrollo. Solamente cuando la edificación y las actividades del Estado se destinan a defender y realizar las exigencias e intereses del pueblo, la revolución y la construcción pueden avanzar victoriosamente y se ponen de pleno manifiesto la vitalidad y las ventajas del socialismo.

El camino más recto a la potencia es construir un Estado socialista centrado en masas populares y poner en pleno manifiesto sus ventajas. El Presidente materializó cabalmente en la edificación del Estado su idea noble de considerar al pueblo como el cielo y construyó por primera vez en la historia un país del pueblo donde las masas populares se hacen dueñas del Estado y la sociedad y todo el conjunto del Estado y la sociedad sirve para ellos.

La historia y la realidad comprueban con sobrada claridad que el país más poderoso y con mayor vitalidad es aquel que ve en el pueblo el ser más valioso y poderoso del mundo, lo ama infinitamente y realiza sin falta sus exigencias e intereses.

El Presidente Kim Il Sung fortaleció por todos los medios la dirección del partido sobre el conjunto de las labores estatales. La dirección del Partido es el requisito intrínseco de la construcción de un Estado socialista y la línea vital de las actividades del Estado.

Solamente bajo la dirección del Partido, encarnación de las exigencias e intereses de las masas populares, el Estado socialista puede cumplir su misión digna de servidor al pueblo, posibilitar la dirección unificada sobre todos los sectores y ramas de la vida social para organizar y liderar de manera acertada la lucha por la construcción socialista.

Ya desde temprano el Presidente consideraba la dirección del Partido sobre la

construcción del Estado como un asunto de gran trascendencia vinculado directamente a la existencia del Estado y el destino del pueblo, por tanto fortaleció al PTC como la fuerza orientadora del gobierno socialista y al Estado como ejecutor leal de líneas y política del Partido.

Gracias a la sabia dirección del Presidente, el Gobierno de la República, en acato fiel a la idea guía revolucionaria del PTC y sus estrategias y tácticas científicas, ha realizado la dirección unificada sobre el Estado y la sociedad, cumpliendo así su misión de servidor a las masas. Además sigue defendiendo fidedignamente el destino del pueblo e impulsando dinámicamente la construcción de la potencia a pesar de las tempestades políticas mundiales y las circunstancias y condiciones tan arduas como las de hoy.

Las hazañas inmortales acumuladas en la construcción del Estado por el Presidente Kim Il Sung quien tomó por línea vital de la edificación del Estado la independencia y la idea de considerar al pueblo como el cielo y los materializó en las actividades del Estado a través de la dirección del partido manifiestan plenamente su gran vitalidad con el paso del tiempo y sirven de ejemplos valiosos para la edificación de la potencia.

A fin de glorificar las hazañas inmortales del Presidente quien ha hecho contribuciones extraordinarias al país y al pueblo, así como al mundo y a la humanidad, Su Excelencia Kim Jong Il hizo adoptar la Constitución de Kim Il Sung, según la cual el gran Líder, Presidente Kim Il Sung será el único y eterno Presidente de la RPDC.

Gracias a la sabia dirección de Su Excelencia Kim Jong Un quien da la continuidad a la edificación del país próspero de los grandes Líderes, la RPDC seguirá brillando a todo el mundo como invencible potencia socialista.

Para terminar quiero rendir mi máxima gloria y homenaje más sublime al Presidente Kim Il Sung y a Su Excelencia Kim Jong Il quienes edificaron una potencia socialista centrada en las masas populares y a Su Excelencia Kim Jong Un, Presidente de Asuntos Estatales de la RPDC quien ha convertido a Corea en la potencia socialista más próspera.